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Les perce-neiges qui fleurissent par le temps le plus maussade vous font sourire. Et si vous regardez
de près, vous découvrirez un monde fascinant de variations dans la stature, la feuille et la fleur.
« Some Snowdrops » rend hommage à l’élégance et à la beauté des perce-neiges sous toutes leurs
formes. Il démontre également leur valeur en tant que plantes de jardin merveilleuses et
enrichissantes. Des photos brillantes et des descriptions claires mettent l’accent sur les classiques
bien-aimés ainsi que sur les cultivars rares. – Environ 280 superbes photos de perce-neiges –
Descriptions détaillées de 90 cultivars différents – Images de plantes entières dans un jardin –
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Informations en un coup d’œil sur la gamme de prix, la période de floraison et la vigueur.     

Anne C. Repnow vit et jardine près de Heidelberg en Allemagne. Elle a initié et organise l’événement
allemand de perce-neiges « Schneeglöckchentage im Luisenpark ». Après avoir étudié la zoologie à
Oxford, elle a entamé une carrière dans l’édition scientifique, ce qui l’a empêchée de jardiner en
profondeur pendant 30 ans. Elle a toutefois réussi à suivre de nombreux cours de formation en
horticulture et en conception de jardins, ce qui lui a permis d’acquérir une solide base de
connaissances lorsqu’elle a finalement quitté l’édition pour devenir conceptrice de jardins. Dix ans
après le début de sa nouvelle vocation et de nombreux clients satisfaits, elle a trouvé le temps de
rédiger ce livre, une déclaration d’amour pour une petite plante qui procure une grande joie.

Snowdrops blooming in the most dismal weather put a smile on your face. And if you look closely you
will discover a fascinating world of variation in stature, leaf and flower. « Some Snowdrops » pays
homage to the elegance and beauty of snowdrops in all their different forms. It also demonstrates their
worth as wonderful and rewarding garden plants. Brilliant photos and clear descriptions focus on
beloved classics as well as rare cultivars. • About 280 brilliant snowdrop photographs • Detailed
descriptions of 90 different cultivars • Images of whole plants in a garden setting • At a glance
information on price range, blooming time and vigour    

Anne C. Repnow lives and gardens near Heidelberg in Germany. She initiated and organises the
German snowdrop event “Schneeglöckchentage im Luisenpark”. After studying Zoology at Oxford, she
embarked on a career in scientific publishing, which kept her from in-depth gardening for 30 years.
However, she managed to squeeze in a lot of training courses in horticulture and garden design, so
she had a solid basis of knowledge, when eventually she left publishing to become a garden designer.
Ten years into her new vocation and many happy customers later, she found time for this book, a
declaration of love for a small plant that gives great joy.
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